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令和３年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１ 

通 告 
月 日 

１１・２２ 

通 告 者 名 井 川 郁 恵 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 豊川市における児童発達支援について 

 

 （１） 児童発達支援の役割と内容について 

 （２） 豊川市における児童発達支援の体制について 

 （３） 療育の現状について 

 （４） 児童発達相談センターの事業内容について 

 （５） 豊川市の児童発達支援の方向性について 
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令和３年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）２ 

通 告 
月 日 

１１・２２ 

通 告 者 名 早 川 喬 俊 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 感染症におけるワクチン接種について 

 

 （１） 新型コロナウイルスワクチンについて 

    ① 新型コロナウイルスワクチン接種の本市の状況について 

    ② ３回目ワクチン追加接種について 

 （２） 子宮頸がん予防ワクチンについて 

    ① 子宮頸がんについて 

    ② ヒトパピローマウイルスワクチンについて 

    ③ ヒトパピローマウイルスワクチン接種について 
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令和３年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）３ 

通 告 
月 日 

１１・２４ 

通 告 者 名 星 川 博 文 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 本市の道路安全政策について 

 

 （１） 交通安全対策について 

 （２） 道路の維持管理について 
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令和３年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）４ 

通 告 
月 日 

１１・２５ 

通 告 者 名 木 本 朗 善 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 「多文化共生社会実現」に向けての取り組みについて 

 

 （１） 豊川市の外国人市民の現状について 

 （２） 外国人市民に対する本市の取り組みについて 

 （３） 本市が目指す多文化共生社会について 
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令和３年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）５ 

通 告 
月 日 

１１・２５ 

通 告 者 名 太 田 直 人 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 人・農地プラン実質化の推進について 

 

 （１） 農地利用状況調査の結果について 

 （２） 人・農地プラン実質化の経緯について 

 （３） 地図を活用した地域の話し合いの状況について 

 （４） 実質化を進める上での課題について 

 （５） 国の動向等を踏えた今後の展開について 

 

２ 豊川市公共施設等総合管理計画について 

 

 （１） 計画改訂の概要と進捗状況について 

 （２） ファシリティマネジメントの推進について 
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令和３年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）６ 

通 告 
月 日 

１１・２５ 

通 告 者 名 加 藤 典 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 不登校児童生徒の状況と今後の対応について 

 

 （１） コロナ禍における不登校児童生徒の状況 

 （２） 不登校の原因、分析について 

 （３） 対策について 

 （４） 不登校児童生徒の進路状況について 

 （５） 今後の対応について 
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令和３年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）７ 

通 告 
月 日 

１１・２５ 

通 告 者 名 佐々木 和 美 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 豊川西部土地区画整理事業とその周辺地域のまちづくりについて 

 

 （１） 豊川西部土地区画整理事業について 

 （２） 豊川西部土地区画整理地区周辺地域のまちづくりの課題について 
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令和３年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）８ 

通 告 
月 日 

１１・２５ 

通 告 者 名 奥 澤 和 行 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 高齢者がいきいきと暮らせる本市の考え方について 

 

 （１） 本市の高齢者及び介護保険の状況について 

 （２） 本市の高齢者福祉施策について 

 

２ （仮称）イオンモール豊川開業に伴う商業活性化策について 

 

 （１） 市内商業への影響について 

 （２） 豊川商工会議所からの提言書について 
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令和３年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）９ 

通 告 
月 日 

１１・２５ 

通 告 者 名 冨 田   潤 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 学校の部活動について 

 

 部活動、特に運動部については、座学とは違った分野の学びの機会となって

います。近年、部活動の改革が始まり、豊川市においても以前よりも活動時間

が少なくなっています。これはどのような狙いで取り組んでいるのか。まだま

だ過渡期にある学校の部活動についてお伺します。 

 

 （１） 学校の部活動について 

 （２） 豊川市の現状について 

 （３） 中学校部活動の今後について 
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令和３年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１０ 

通 告 
月 日 

１１・２５ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ コロナ禍の市民のいのちと暮らしを守る施策について 

 

 新型コロナ感染症の感染「第６波」に備え、感染者が少ないいまこそ、検査

の拡大、医療の充実、くらしを支える対策が必要です。以下伺います。 

 

 （１） 無料のＰＣＲ等検査の拡大をすること 

    ① 国のＰＣＲ検査拡大の方針について 

    ② 保育園、学校での児童生徒の検査の実施を独自で行うこと 

 （２） 市民病院の病床削減はせず充実させ、地域医療体制を守ること 

    ① 市は、市民の感染状況、治療や自宅療養などの状況把握はされて

いるか 

    ② 「第６波」の備えとして、「骨太方針２０２１」の感染症対応の

医療提供体制を強化の具体化の進捗状況と、本市の「第６波」の備

えについて 

    ③ 病床削減をすすめる「愛知県地域医療構想」の進捗状況と「地域

医療介護総合確保基金」の関係について伺い、市民病院の検討内容

を伺う 

    ④ コロナ禍の病院経営難を逆手に取って「県地域医療構想」が進む

ことは、市民の命を危険にさらすことになる。県と国に「地域医療

構想」中止、充分な地域医療体制の確保への財源を求めないか。市

と市民病院のお考えを伺う。 

 

２ 市民が使いやすい公共交通施策について 

 

 （１） 基幹路線バス音羽線が改正で不便になったことについて見直しを 

 （２） 高齢者へのタクシーチケット、バスチケットの配布拡大を 
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令和３年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１１ 

通 告 
月 日 

１１・２５ 

通 告 者 名 佐 藤 郁 恵 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 地球温暖化、気候危機打開策について 

 

 （１） 地球温暖化対策推進法改正内容と「地方公共団体実施計画」につい        

    て 

 （２） 本市の「ゼロカーボン市」の宣言の考え方について 

 （３） 住宅用太陽光パネル普及支援と公共施設太陽光パネル設置促進の考

えについて 

 （４） 再エネ条例の制定の考えについて 

 

２ 中小業者、コロナ禍で困窮している世帯への支援策について 

 

 （１） プレミアム商品券の実施状況について、すべての世帯にいきわたる

応援券等の実施の考えについて 

 （２） 水道料金の減免等、継続的な支援の考えについて 

 （３） 障害者控除の認定の現状と介護保険のすべての要介護認定者を障害

者控除の対象とし、認定書を送付する考えについて 

 （４） 国保のコロナウイルス感染症、傷病手当支給に事業主を加える考え

について 

（５） インボイス導入中止を国に要求する考えについて 
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令和３年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１２ 

通 告 
月 日 

１１・２５ 

通 告 者 名 倉 橋 英 樹 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 公務における旅費について 

 

 ２０１１年１２月、２０１４年９月に今回と同様の「実費精算を求める」質

問をしたところ、「事務処理が煩雑である」とする一方で、「旅費の建前が旅

行の事実に対する実費弁償であるから、適正な旅費支給についての調査・研究

を行っていきたい」との回答であった。 

最初の質問から丁度１０年経とうとする今、改めて豊橋市の先進事例等を念

頭に質問する。 

 

 （１） 制度概要などについて 

 （２） 実費負担に向けた検討 
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令和３年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１３ 

通 告 
月 日 

１１・２５ 

通 告 者 名 八 木 月 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 豊川市における人権教育・啓発に対する取り組みについて 

 

 （１） 北朝鮮による拉致問題に対する取り組みについて 

 （２） 人権教育・啓発に関する行動計画について 
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令和３年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１４ 

通 告 
月 日 

１１・２５ 

通 告 者 名 野 本 逸 郎 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 子どもの貧困対策について 

 

 （１） 子ども食堂について 

 （２） ヤングケアラーについて 

 （３） 今後の貧困対策全般の取組方針について 

 

 


